

Verde por los cuatro costados

15/04/2011

El estudio de arquitectura español Ignacio García Golf Arquitectura ha diseñado las construcciones complementarias de Golf Club Buenavista además de la Casa Club y el campo de golf que se encuentra en Dolores (Caibarién), junto a la cayería Norte de Villa Clara, en una de las seis reservas naturales de la Biosfera que hay en Cuba: Buenavista.

La firma española garantiza el diseño integral de todas las construcciones del campo de golf con prescripciones técnicas de naturaleza ecológica respetuosas con el medio ambiente. De este modo, es posible la máxima integración medioambiental, cultural y patrimonial de la infraestructura al entorno de influencia.

En todas las edificaciones se han eliminado desentonos en comparación con el entorno local por sus características para que no choquen con la estructura de fondo y el patrón que impone el paisaje. La selección de los colores, texturas y materiales se mezclan convenientemente con el entorno. Todos los objetos cuentan con medidas de control de residuos, energía y consumo de agua eficientes.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com